

北見武道通信

令和5年10月26日 00662号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp



ニュースレター【事務局情報】全国警察柔道選手権大会で牧山力也選手が準優勝！

9月5日「令和5年度全国警察柔道選手権大会」で北見出身の牧山力也選手(66キログ級、講道館三段、26歳)が見事準優勝しました。これによって、前回紹介した三ツ石岳大選手と共に、「2023年度講道館杯全日本柔道体重別選手権大会」の出場が決まっています。牧山力也選手は北見北光中学(北見なかざわ道場)/東海大四高校/桐蔭横浜大学/北海道警察に勤務し、全国警察大会で2位・全国体育大会2位という成績で、オホーツク圏から2名の選手が選ばれたのは初めてで、二人への期待が高まります。〈佐藤〉

第46回東北海道柔道大会北見網走紋別軍が団体優勝！

10月1日(日)北見市武道館で行われた第46回東北海道柔道大会(十勝軍・釧路軍・北見網走紋別軍)の団体(選手15名)の対抗戦において、北見・網走・紋別軍が平成7年に

優勝から28年ぶりの団体優勝となりました。十勝軍10連覇がかかるこの大会は接戦を極め5対5

の同点で十勝郡と引き分け、釧路軍



との勝ち数内容において辛くも優勝を勝ち取りました。また、開会

式では長年大会を開催した5連盟(十勝・釧路・北見・網走・紋別)に北海道柔道連盟より感謝状が贈られ、代表して北見柔道連盟武藤弘司会長が受取りました。〈佐藤〉



武道振興協会事務所の花シリーズ「マリーゴールド」

マリーゴールドはキク科コウオウソウ属のうちの草花として栽培される植物の総称で、暑さにも寒さにも強く虫よけにもなると聞き、野菜の周りに植えてみました。花言葉は「勇者」「健康」「変わらぬ愛」です。〈渋谷〉



連載 中国「老子」の思想 四章「道」はう、つ、ろ、だが

「道」は、う、つ、ろで、「無」としかいいようのない物ではあるが、そのはたらきは無限である。深遠で、万物はその奥底から湧き出るかに見える。限定せず、限定されず、すべての対立を超越する。万物を包摂し、万物と一体である。*漠として、あるかなきかの存在である。「道」は、何から生じた物でもない。それは、万物を主宰する力の根元としかいえない。原文:道冲而用之或不盈。淵兮似萬物之宗。挫其銳、解其紛、和其光、同其塵。湛兮似常存。吾不知誰之子。象帝之先。〈限定せず……万物と一体である*〉原文は〈和光同塵〉本来老子の言葉。五章に続く